

ACE Exchange Student the 1st Report

記入年月日: 2024 年 10 月 5 日

氏名: 水谷 こう 出身校: 中京大中京 出身県: 愛知県
留学先 州名: TEXAS 都市名: Beaumont
留学先 学校名: Hamshire - Fannet high school 学年: Junior

学校について(学校生活、設備、授業、教師、学友、その他): 学校は正直日本の高校よりも厳いです。スマホはうき以外禁止で、それ以外で先生に使っているところを見られると没収されてしまうには \$15 払わないといけません。(何トモ取り扱っているところは見つけます。) 授業は毎日 8 限 50 分、放課後はちかにいのび結構忙いです。一部今年から新しくなったのがそこまで汚くはないですがトイレはヨリ綺麗ではないです。VAPING、大麻、喧嘩は頻繁にあります。ほかのトイレに行く時は EHall Pass といふセキュリティのパスを提示しないと行くことができません。500人くらいの小規模の学校です。どんな教科を取りましたか? : U.S government, Spanish II, Pre cal, Culinary, Forensics, English 4, Principles of Education, Drill team (manager) 私は U.S government & English 4, Senior のクラスを受けています。Pre cal は AP のクラスなのに小学 6 年生くらいで習った割り算を Warm up でやったり、そのテストがめでたくなります。聞いていたように数学は本当に簡単ですがけんは計算機を使います。Forensics は犯罪のシリーズを見たり、スケッチをしたり、大変ですが楽しいです。

各教科の先生について: 先生によって本当にレベルが違います。スマホを触っていても気にしない先生、お菓子を食べても良いという先生など様々です。1つの授業以外はがんを食べるのは大丈夫なのですが授業中でもかほりの生徒、先生が食べています。たまに先生をしていうのに他の教科のことを全然知らない先生もいます。笑(スペイン語とか...) 友達からも良く聞きます。日本とは全く形式が違います。先生が立て黒板に書くことは数学以外無くて、動画を見たり、レポートを書いたり、毎授業違うことをします。授業中は常に手を動かしていく、基本的に何でも自分で答えられた課題をして、分からなければ先生に聞いて、残った宿題になります。

あなた以外に学校には日本人或いは留学生はいますか?: 日本人はいませんが、フランス 2 人、イギリス 1 人、アラビア 1 人がいます。昨年は 1 人の日本人の留学生がいました。

あなたの現在の感想を述べてください: 日本では試験が多く、勉強以外のことには挑戦したり何か部活をするということは一切していませんでしたが、アメリカに来てから本当に沢山の新しいことに打ち込んでいます。初日は、環境が変わすぎる。何もかもが新しい状況で慣れないことが多くありました。今はもう毎日楽しく満足しています。毎週金曜日は Football の試合があり、drill team (ダンスチーム) のマネージャーをしているので夜 1 時に帰宅するのがほとんどですが、試合前にある pep rally や毎週決まり了スクーリーを着るなど日本では絶対に出来ない経験を日々しているので、日本にいる時よりも疲れを感じないような気がします。テキサスは特別なイベントも多いため高校生活は充実しています。

食事について、ある1日のメニュー例をあげてください。

朝 食: シリアル、ヨーグルト or トースト(平日) / パンケーキ、スコーンなど(休日)

ホームステイでの昼食: メンチカン料理(外食)

学校での昼食: サンドイッチ、サラダ / または日本食(おにぎりなど)

夕 食: パスタ

学校でのお昼ご飯はどうしていますか? お弁当? または?: 学校のランチはまだ一度も試していません。日本と比べると本当に栄養が考えられてなくて、ナチュラル(チップスにチーズがかかるもの) = 野菜がないな感覺みたいなです笑。セザンヌは多分普通だと思ひますが毎日一緒に作る(私は毎日サンドイッチとサラダ)、フルーツを作って持つ、などいます。バスで学校＋ランチを作っているので毎日午前3時起きでそれがそれで作った方がまだと思ってるので初日からランチ作りは欠かしていません。

休日はどのように過ごしていますか?: 土曜日は友達と遊びに行ったり、買い物に行ったりします。課題がある時は土曜日にすべて終わらせるようにしています。

土日は基本的に外食で、朝は色々な国のパンケーキやおやつをマザーが作ってくれます。外食はファードがメキシカン料理が多いです。(ファストフードはあまり食べないです)日曜日は9時くらいに教会に行き、11時くらいまで聖書の勉強を部屋でしたり12時まで牧師の話を聞いたり歌を歌ったりします。午後は基本的にけんかしたり、映画を見ます。

あなたの住んでいる町について教えてください: Houston から約1時間、近くの街のセントアンドリュースタウンは20分くらいの小さな町です。小さいお店やSubway がありますが、ストアーやレストランに行くには30分くらいかかります。馬や牛がたくさんいて、自然が豊富です。

日中はかなりまだ暑いですが朝や夜は少し寒いです。小さな街ということもあり、お店に行くと高校生が働いていたり知り合いに会うことが多かったです。

ここはアリゲーターが有り、家の近くにはアリゲーターの公園も沢山あります。アリゲーターの肉も食べられるみたいですがまだ試していません。

ここは白人、黒人、セスピニクルがすべて混ざっている地区で、アジアトropolis にあります。人は優しい人が多くて、服やニュース、ネットレスをほめてくれる人も沢山います。

日本から来たと言うと、親戚が沖縄にいるよ! や行ってみたいと言ってくれるので喜びます!

あなたのホストファミリーについて書いてください: マザー、ミスター、グラザー、私の4人です。

ミスターは24歳でラテンア메リカ出身(ロシア語、ウクライナ語なども話せます)グラザーは26歳で自閉症、2人とも養子です。マザーはビーキーの近くで働いています。グラザーは2年間で良い行っているので、たまにビーキーに行き、ビーキーに流れついでみを捨てるに行ることがあります。私のホストファミリーはとても宗教心が強いので週に2回教会に行っています。水曜日は子供の聖書勉強会、日曜日は歌を歌ったり聖書についての話を聞いたりします。(月に1回女性だけのパーティもあります)私の行っている教会は小さくて

牧師の家族が沢山集まって仲も良いのですが家に行ったりパーティーに参加したりするのも多いです。テキサスの文化や新しいことも沢山教えてくれます。子供たちと一緒に遊ぶこともあって、教会は最初は少し苦痛だったけど、今は学ぶことが面白いです。